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« Cet homme est l’instrument que j’ai choisi »
Ac 9, 15
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« Viens, suis-moi. »

Pierre, toi l’humble pécheur de 
Capaharnaüm, sur une simple parole 
du Christ, tu as tout quitté.
Il ne nous est pas donné d’en connaître 
les raisons…. C’est le secret de ton 
cœur à cœur avec Jésus.
Donne -nous d’accueillir nous aussi cet 
appel du Christ, de risquer tout ce que 
nous avons et tout ce que nous 
sommes sur la Parole de Dieu, le Verbe 
fait chair.
Donne-nous de Le suivre dans cette 
merveilleuse aventure de la foi avec 
tout ce qu’elle comportera de grâces et 
de misères.
Donne-nous de L’aimer au-delà de 
toute mesure, à la mesure de son 
amour pour nous.

Nous nous confions à ton intercession.

Suis-je prêt à entendre 
l’appel du Seigneur?

Suis-je prêt à le préférer à 
tout?

Suis-je prêt à cette folie de 
l’audace chrétienne?

Seigneur, 
aujourd’hui, pour toi, 
à ton appel, je suis 
prêt à……



« Je ne connais pas cet homme. »

Pierre, toi qui as passé trois ans 
avec Jésus sur les routes de 
l’Évangile, toi qui as vu, qui as 
entendu, toi qui as confessé le 
Messie…..

Dans la peur tu l’as renié.
Dans la peur tu l’as trahi.
Dans la peur tu l’as abandonné.

En larmes tu t’es enfoncé dans 
les ténèbres de ton reniement.

Donne-nous de traverser nos 
abandons, de ne pas succomber 
au désespoir, à la tristesse.

Donne-nous de savoir pleurer sur 
nos lâchetés.

Nous nous confions à ton 
intercession.

Anonyme

Quels sont mes regrets?

Quelles sont mes 
demandes de pardon?

Quelles sont mes fuites 
devant le témoignage de 
ma foi?

Quels sont les moments 
où je tourne le dos au 
Christ souffrant pour 
moi?

Seigneur, aujourd’hui, 
pour toi, à ton appel, je 
suis prêt à……



« Pierre, m’aimes-tu? »

Pierre, en voyant le 
Ressuscité, au cœur même de 
la nudité de ton reniement, tu 
t’es précipité vers lui.
Rien n’a pu t’empêcher de 
venir à lui.
Ton amour a surmonté toutes 
tes faiblesses.
Rien d’autre n’a compté que 
d’être à ses pieds.

Donne-nous de savoir que la 
grâce l’emporte sur le péché.

Donne-nous de surmonter 
notre orgueil pour nous 
prosterner devant le Verbe 
ressuscité.

Nous nous confions à ton 
intercession

Quelle est ma confession de 
foi?

Quel est mon désir de toujours 
revenir vers le Christ?

Quelle est ma joie devant le 
Ressuscité?

Quelle est mon humilité de 
faible pécheur?

Seigneur, aujourd’hui, pour 
toi, à ton appel, je suis prêt 
à……

Konrad Witz



« Un  autre te mettra ta ceinture »

Pierre, au terme de ta route, tu as 
confessé le Christ dans le don de ta 
vie.
Il n’y avait plus de peur, plus de 
lâcheté.
Il n’y avait plus que l’amour.
Il n’y avait plus que le désir des 
retrouvailles.
Il n’y avait plus que la charge de 
berger du troupeau du Seigneur.

Donne-nous de ne pas faillir au 
moment crucial de la confession de 
foi.
Donne-nous la configuration totale 
au Christ.

Nous nous confions à ton 
intercession

Quel est mon 
attachement au Christ?

Quel est mon 
attachement à son 
Église?

Quelle est ma prière pour 
le successeur de Pierre?

Seigneur, aujourd’hui, 
pour toi, à ton appel, je 
suis prêt à……

Caravage



« Qui es-tu, Seigneur? »

Paul, toi le zélé pour la foi d’Israël, 
tu as été saisi par le Seigneur.
Tu as été confronté à la question 
fondamentale de ta vie: « Qui est-
tu, Seigneur? ».
Après trois jours dans les ténèbres 
tu es venu à la lumière de la foi et 
au service du Christ Ressuscité.
Tu as mis tout ton zèle, toute ton 
ardeur, à l’annonce de l’Évangile.
Tu as souffert pour cette annonce.

Nous nous confions à ton 
intercession

« J’ai des devoirs envers 
tous : Grecs et non-Grecs, 
savants et ignorants ; de là 
cet élan qui me pousse à 
vous annoncer l’Évangile à 
vous aussi qui êtes à 
Rome. En effet, je n’ai pas 
honte de l’Évangile, car il 
est puissance de Dieu pour 
le salut de quiconque est 
devenu croyant, le Juif 
d’abord, et le païen. Dans 
cet Évangile se révèle la 
justice donnée par Dieu, 
celle qui vient de la foi et 
conduit à la foi, comme il 
est écrit : Celui qui est 
juste par la foi, vivra. »

(Romains 1, 14-17)
Jacques Gamelin



Paul, tu as mis toute ton intelligence au service de la foi. Tu as fondé des communautés et tu les 
as fortifiées par tes lettres. Tu as exposé le mystère du Christ pour le rendre accessible à tous. Tu 
n’as eu de cesse de rejoindre tous ceux qui étaient pour toi des « bien-aimés dans le Christ ». 

Nous nous confions à ton intercession
« Je ne cesse de rendre grâce à Dieu à votre sujet, pour la grâce qu’il vous a donnée dans le 
Christ Jésus ; en lui vous avez reçu toutes les richesses, toutes celles de la parole et de la 
connaissance de Dieu. Car le témoignage rendu au Christ s’est établi fermement parmi vous. 
Ainsi, aucun don de grâce ne vous manque, à vous qui attendez de voir se révéler notre Seigneur 
Jésus Christ. » (I CO 1, 4-7)



« Mes chaînes manifestent 
mon attachement au Christ »

Paul, rien n’a pu te séparer du 
Christ.
Rien ne t’a été épargné dans 
le témoignage.
Que de souffrances au nom 
du Seigneur.
Mais on ne peut faire taire le 
messager.
On ne peut enfouir la Parole 
sous le boisseau.
Ayant couru l’épreuve 
jusqu’au bout tu est prêt à 
recevoir la couronne du 
vainqueur.

Nous nous confions à ton 
intercession

« Qui pourra nous 
séparer de l’amour du 
Christ? La détresse? 
L’angoisse? La 
persécution? La faim? 
Le dénuement? Le 
danger? Le glaive?

Mais en tout cela nous 
sommes les grands 
vainqueurs grâce à celui 
qui nous a aimés…. Rien 
ne pourra nous séparer 
de l’amour de Dieu qui 
est dans le Christ Jésus 
notre Seigneur. »

(Romains 8, 35-39)

Rembrandt



« Il me sauvera et me fera 
entrer dans son Royaume 
céleste »

Paul ,le moment de la rencontre 
est venu.
Le martyre est l’ultime 
témoignage.
Tu rejoins le Christ dans le don 
de sa vie.
Il ne te reste plus rien que le 
désir du face à face avec ton 
Créateur.
Rien n’est gardé, tout est offert.
Pour toi, vivre, c’est le Christ.
« Je viens vers toi, Seigneur, 
accueille l’offrande de ma vie. »

Nous nous confions à ton 
intercession

« Moi, en effet, je suis 
déjà offert en sacrifice, 
le moment de mon 
départ est venu. J’ai 
mené le bon combat, 
j’ai achevé ma course, 
j’ai gardé la foi. Je n’ai 
plus qu’à recevoir la 
couronne de la justice : 
le Seigneur, le juste 
juge, me la remettra en 
ce jour-là, et non 
seulement à moi, mais 
aussi à tous ceux qui 
auront désiré avec 
amour sa Manifestation 
glorieuse. »

(II Tm 4, 6-8)

Giovanni Antonio Molireni



« Et moi, je te le déclare: Tu 
es Pierre, et sur cette pierre 
je bâtirai mon Église; et la 
puissance de la Mort ne 

l’emportera pas sur elle. Je te 
donnerai les clés du royaume 

des Cieux: tout ce que tu 
auras lié sur la terre sera lié 

dans les cieux, et tout ce que 
tu auras délié sur la terre sera 

délié dans les cieux. »
(Matthieu 18, 18-19)

Pierre et Paul, Apôtres du Seigneur, colonnes de l’Église, 

Intercédez pour nous et gardez nous fidèles dans la foi. AMEN

Or, il y avait à Damas un disciple nommé 
Ananie. Dans une vision, le Seigneur lui 
dit : « Ananie ! » Il répondit : « Me voici, 
Seigneur. » Le Seigneur reprit : « Lève-
toi, va dans la rue appelée rue Droite, 
chez Jude : tu demanderas un homme 

de Tarse nommé Saul. Il est en prière, et 
il a eu cette vision : un homme, du nom 

d’ Ananie, entrait et lui imposait les 
mains pour lui rendre la vue. » Ananie 

répondit : « Seigneur, j’ai beaucoup 
entendu parler de cet homme, et de 

tout le mal qu’il a fait subir à tes fidèles 
à Jérusalem. Il est ici, après avoir reçu 

de la part des grands prêtres le pouvoir 
d’enchaîner tous ceux qui invoquent ton 

nom. » Mais le Seigneur lui dit : « Va ! 
car cet homme est l’instrument que j’ai 

choisi pour faire parvenir mon nom 
auprès des nations, des rois et des fils 

d’Israël. Et moi, je lui montrerai tout ce 
qu’il lui faudra souffrir pour mon nom. »

(Actes des Apôtres 9, 10-16)


